

CIERRE DE LA MUESTRA

CÁDIZ 
UNA PROVINCIA
DE COLORES

Y AHORA, ¿QUÉ?

Una exposición como la que cierra este panel no puede finalizar sin una muestra de agradecimiento.

Un profundo **¡GRACIAS!** a todas las personas, colectivos e instituciones que han colaborado en su realización aportando las imágenes que son el reflejo de su trabajo en la defensa de los derechos LGTBI en cada rincón de la provincia de Cádiz.

Gracias a quienes lucharon haciendo del derecho individual la conquista colectiva, a quienes se encontraron todas las barreras, por ser las primeras, y aún así no se rindieron, a quienes acogieron y comprendieron desde el amor por encima de leyes y miradas reprobatorias, a quienes llegaron por casualidad y se quedaron por justicia.

A cada una de esas personas, visibles e invisibles, **¡GRACIAS!**

Y tú, que vives en una provincia de colores,
¿te sumas a este arcoíris de libertad e igualdad?

Mucha más
información:



Diputación
de Cádiz

IGUALDAD

¡Visita la muestra!